

MAX GIESINGER

26. September 2013
Stuttgart Goldmark's

Junge Musiker, die es an die Spitze schaffen wollen gibt es unzählige. Einige davon sind gut, manche sogar sehr. Herausragende Künstler gibt es jedoch nur relativ selten. Diejenigen, die dem Zuhörer eine Gänsehaut verschaffen und bei denen man merkt, dass sie Musik im Blut und in der Seele haben. **MAX GIESINGER** gehört wie kaum ein anderer zu dieser Kategorie. Gerade die Kombination seiner markanten Stimme und seiner lockeren Art macht ihn einzigartig.

Auf der Bühne überzeugt er sowohl als Solokünstler allein mit seiner Gitarre, als auch mit seiner spielstarken Band. Ein Konzert von **MAX GIESINGER** ist eine abwechslungsreiche Show, die von viel Gefühl, Energie und Spaß geprägt ist.

Max sammelte schon im Alter von 12 Jahren erste Bühnenerfahrung in lokalen Clubs. 2011 gehörte er zu den Finalisten bei The Voice Of Germany. Dennoch war es nicht das richtige für den Vollblut Musiker. Sein eigenes Ding zu machen war für Max schon immer sein größtes Ziel und Antrieb. Die jahrelange Arbeit und Erfahrung spiegelt sich in seinen heutigen Songs wieder, welche durch eingängige Hooklines und durchdachte Texte herausstechen.

2012 spielte Max seine ersten großen Festivals und teilte die Bühnen mit Bands wie Frida Gold, Glasperlenspiel, Stanfour und Selig. Neben vielen Soloauftritten spielte Max im Herbst er eine sehr erfolgreiche Tour mit seinem Freund Michael Schulte.

Momentan steckt Max seine gesamte Zeit und Energie in den Schaffungsprozess seines neuen Albums. Einen Vorgeschmack darauf wird es auf seiner „In dieser Stadt“-Tour im September geben.

maxgiesinger.de